
 保護者の皆様 

        令和 4 年 10 月 21 日 
               広島市立千田小学校 

ＰＴＡ会長 佐々木 越人 
    （担当：副会長 山岸 知子) 

＜ＰＴＡ会長挨拶＞ 
 保護者の皆様には、平素よりＰＴＡ活動にご理解・ご協力頂きありがとうございます。 
 9 月に開催された参観懇談会にご参加頂きありがとうございました。今回初の試みでしたが、いろいろな意見

交換を概ね活発にされたとの報告を受けております。保護者の皆様での情報交換における一助になれば幸いと思

います。教育活動部の皆様、運営ご協力ありがとうございました。 
 運動会では 10 月と思えぬ暑さの中、保護者の皆様には、分散しての応援にご理解とご協力頂きありがとうご

ざいました。皆様のおかげを持ちまして無事に進行を終えることが出来ました。 
 今月末にはＰＴＡイベント「ゆめスコ 2022」が開催されます。現在ゆめスコ部により内容・時間調整の最終

確認をしているところです。子ども達にとって学校での思い出に残る楽しいイベントにできますよう、ゆめスコ

部の皆様引き続きよろしくお願いいたします。 
 
＜校長挨拶＞ 
 ９月の参観懇談会、ありがとうございました。懇談会に関しましては、各学年でテーマを決めて行いました。 
今年度初めての試みでしたので、役員の方々にはいろいろとご協力いただきありがとうございました。 
 運動会は今年も分散開催となりましたが、開催することができました。観覧時の交代などご協力いただきあり

がとうございました。 
 コロナウイルスの感染状況は以前に比べ落ち着いてきてはいますが、引き続き感染防止に努めてまいります。 
ご理解・ご協力よろしくお願いいたします。 
 
＜教頭報告＞ 
・トイレ改修工事・検査終了 
・朝、児童によるあいさつ運動開始 
・通学路に関して検討中 
 
☆会長報告 
・9/12 中区 PTA 連合会理事会出席 
・10/7 セーフティパトロール隊お礼の会出席 
・10/21 千田学区社会福祉協議会出席予定 
・11/2 第 2 回学校運営協議会出席予定 
・11/5 国泰寺中学校区ふれあい活動 美化活動出席予定 
 
☆副会長報告 
・9/14 第 2 回中区家庭教育委員会出席 
・10/19 第 3 回中区家庭教育委員会出席予定 
 
☆各部報告 
【教育活動部】 
・定点パトロール当番表の印刷、配布 
・参観懇談会の報告書作成、印刷、配布 
 
【編集部】 

・ＰＴＡホームページ 

「ゆめスコ 2022」を取材し、揚載予定 

 常任委員会報告書など紙面配布のものを順次揚載予定 

 参観懇談会報告書揚載予定 

・千田通信→発行に向け準備中 



 

【校外育成部】 

・賛助会員の皆様へセーフティパトロール隊への統合のお知らせ配布 

 

【ゆめスコ部】 

・児童製作→お守り見本を懇談会日(10/6.7)に保護者向けに提示 

     →お守り本体を各クラス役員に製作依頼し、回収 

・ビンゴ大会→ビンゴのキャラクター名を部員から募集中 

・くじ引き→くじ引き景品購入済み 

・ゆめスコ当日の説明と準備の希望日(10/24.25.26)をクラス役員に確認中 

 

〈協議事項〉   

◎参観懇談会報告 

 教育活動部役員も初めての取り組みでの開催となりました。良い点、改善点を検討し、今後継続できるよう努

めていきます。 

(良い点) 

・友達以外にクラスメートと交流がもててよかった 

・小グループにすることで、気軽に意見が言えた 

・小グループで意見を出しあうことで現状を知ることができた 

・最後にまとめで先生から大事なことを話されて良かった 

（改善点） 

・役員 1人で司会進行・議事録・まとめ・時間配分をすることが困難であった 

 

◎ゆめスコ 2022 について 

・10 時 30 分よりオンラインで開催、11 時 50 分終了予定 

・事前にオンラインを使用し、流れを確認する 

・製作 お守りついて 

 お守り製作は時間がかかるため、事前にお守りに入れる願いごとを用紙に下書きしてもらうよう依頼する 

・ビンゴ大会について 

 個人ではなくクラス単位で行い、賞状を渡す 

・くじ引きについて 

 1.2 年生は 1回、3年生以上は 2回引く 

 

◎その他 

国泰寺中学校区ふれあい活動 美化活動 

・11 月 5日(土)8時 30 分～10 時 (8 時 30 分千田小学校集合) 

 

セーフティパトロール隊 

・セーフティパトロール隊に 4名加入されました。ありがとうございました。 

 

運動会 

・片付けの際、保護者の方、卒業生(現在中学生)の方々にお手伝いいただきありがとうございました。 

・年々残暑が厳しくなってきている為、開催日程、保護者の方々の待機場所など検討していく必要がある。 

 

常任委員会 

・今年度残りの常任委員会は、12月と 2月に開催予定 

 

 

＊次回常任委員会開催日：12月 1日(木) 


